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LUCIANO SALGADO QUER DEBATER DIVISÃO DOS
ROYALTIES DO PEDÁGIO

VEREADOR DESTACOU QUE SÃO NECESSÁRIAS OBRAS DE MELHORIAS NA VIA, MAS SÃO ESSENCIAIS AÇÕES

QUE GARANTAM A SEGURANÇA DOS PEDESTRES DO MUNICÍPIO
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 	O parlamentar de Ibatiba, Luciano Salgado ? Pingo (PMDB) quer debater a divis?o dos royalties do
futuro ped?gio da BR 262 com os munic?pios da regi?o. 

 	A proposta do vereador que ser? discutida em Audi?ncia P?blica visa garantir que os munic?pios
cortados pela BR 262 tenham participa??o na divis?o dos impostos gerados com a cobran?a do
ped?gio que est? sendo institu?do pelo Governo Federal com a concess?o da via. 

 	?Nosso munic?pio ? cortado pela BR que ajuda muito no nosso desenvolvimento, mas tamb?m nos
deixa in?meros problemas, principalmente na ?rea da sa?de, a??o social e seguran?a p?blica, da? a
necessidade de Ibatiba ser beneficiado com parte desses impostos?, declarou o parlamentar. 

 	Luciano ainda destacou que s?o necess?rias obras de melhorias na via, mas s?o essenciais a?es
que garantam a seguran?a dos pedestres do munic?pio que transitam dia-a-dia no trecho. 

 	?Somos o primeiro munic?pio capixaba cortado pela BR 262 e de acordo com o projeto de
duplica??o que conheci durante evento em Vit?ria, n?o estamos contemplados com melhorias
urgentes para nossa cidade?, citou Salgado. 

 	Outro ponto levantado pelo parlamentar ? sobre a regulamenta??o da cobran?a de ped?gio para
ve?culos do Poder P?blico. ?Sabemos da burocracia da Gest?o e como ser? o pagamento de
ped?gio pelos carros e ?nibus das Prefeituras que transitam diariamente neste trecho, o mais
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leg?timo ? n?o cobrar de ve?culos p?blicos, principalmente ligados ? sa?de?, ressalta Pingo. 

 	C?mara Municipal 

 	Durante Sess?o da C?mara ocorrida no ?ltimo dia 12 de agosto, os vereadores aprovaram a ideia
do parlamentar Luciano Salgado e somaram for?as para o debate. 

 	?Com certeza precisamos incluir a divis?o dos impostos no debate de concess?o, inclusive uma
pra?a de ped?gio est? demarcada para o munic?pio de Brejetuba, mas com certeza a BR 262 est?
mais presente em Ibatiba do que em Brejetuba?, citou o Presidente da C?mara ? Vereador Silvio
Rodrigues (PMDB). 

 	J? o parlamentar Carlos Alberto (PSD) citou que anos atr?s foi discutida a constru??o de um
Pres?dio Regional e queriam terreno da divisa dos munic?pios para a obra, mas agora que ?
arrecada??o de recursos com impostos do ped?gio, n?o preocupam com a divisa. ? 

 	? 

 	Maiores Informa?es  

 	28 9883 6305 ? 28 9986 2347  

 	Luciano Salgado 
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